

MOUVEMENT POUR
LA RENAISSANCE
DU CAMEROUN



CAMEROON
RENAISSANCE
MOVEMENT

AUTORISATION MINATD N°000221 DU 25 JUILLET 2008/ LETTRE MINATD N°0002249/LMINATD/DAP/SDE/STP DU 02 AOÛT 2012

DECLARATION AU SUJET DES MASSACRES SURVENUS RECEMMENT A BAMENDA.

Dans l'indifférence totale des autorités camerounaises et le silence assourdissant de nombre des compatriotes, des Camerounais, continuent à périr sous les balles de leurs propres frères dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest.

Dimanche, 16 juin 2023, dans la ville de Bamenda, au lieu dit *Nancho Junction*, une dizaine de compatriotes a péri sous les balles des individus habillés en tenue militaire, mais non encore identifiés jusqu'à ce jour.

Ce énième massacre interroge sur la volonté des autorités de ce pays à ramener la paix dans ces régions et notre capacité collective à nous mobiliser sur les causes communes. Ailleurs l'assassinat d'un jeune garçon par un policier a mis debout tout un pays, même si l'on peut déplorer les actes de vandalisme qui s'en sont suivis.

Depuis le début le MRC a fait de la résolution de la question anglophone une priorité. Il en a payé le prix fort avec l'emprisonnement des centaines de ses militants. Malheureusement, il n'est pas suivi par tous dans sa volonté de mettre un terme à ce conflit fratricide.

Nous sommes arrivés à nous poser la question de savoir s'il y a vraiment quelque chose qui puisse ébranler l'ensemble des Camerounais en tant que Peuple unique formant une seule Nation et ayant un même destin. Y a-t-il quelque chose qui puisse susciter en ce Peuple un sentiment de révolte et d'indignation ?

Il nous revient que la guerre dans le NOSO aurait pris une nouvelle tournure : les sécessionnistes anglophones s'en prendraient désormais aux francophones sous prétexte que ces derniers ne sont pas sensibles à leurs souffrances. Il s'agit manifestement d'une erreur d'appréciation, car il y a parmi les francophones des Camerounais qui se battent et paient un prix fort pour la résolution sans délai de la crise anglophone, tout comme il y a de nombreux anglophones qui s'accommodent de l'état de guerre dans les régions anglophones et participent à ou soutiennent la politique guerrière du gouvernement en place dans les régions concernées. La question qui

se pose à tous les Camerounais est la suivante : Faudra-t-il que le Cameroun tout entier s'embrace pour qu'on prenne conscience de la gravité de la situation que vivent nos compatriotes des régions anglophones?

Une fois encore, le MRC interpelle le gouvernement de la République et lui demande non seulement de faire la lumière sur le crime odieux de Nancho Junction et de punir sans faiblesse ses auteurs, mais surtout de prendre les vraies mesures qui s'imposent pour assurer la sécurité des populations dans le NOSO et organiser enfin le dialogue inclusif et sincère tant souhaité par tous. Dans cet esprit, et afin de créer les conditions politiques et sécuritaires de la pleine participation des populations anglophones à une alternance politique pacifique dans notre pays, il est hautement souhaitable que toutes les dispositions soient prises pour que la paix revienne dans les régions anglophones du pays avant les prochaines échéances électorales.

Le Président national du MRC,
Maurice KAMTO.